

Krippenverein Völs



Landeswallfahrt der Tiroler Krippenfreunde am 8. Juni 2024 organisiert vom Krippenverein Völs

Am 8. Juni 2024 fand die jährliche Landeswallfahrt des Landesverbandes der Tiroler Krippenfreunde das erste Mal in Völs statt. Knapp über 120 Teilnehmer aus Nah und Fern folgten der Einladung und fanden sich, zusammen mit den Fahnenabordnungen des Landesverbandes, des Krippenvereins Mötztal, Silz, Sölden sowie der Fahnenabordnung aus Brixen, bei der Josefskapelle ein. Gestartet wurde die Wallfahrt mit einer Agape, zu welcher vielerlei Brotvariationen, sowie Wein, Bier und Wasser angeboten wurden. Nach dieser Stärkung eröffnete Pfarrer Christoph Pernter offiziell die Wallfahrt Richtung Blasiuskirche mit einem Glockenläuten der Josefskapelle. Die Bläser der Musikkapelle umrahmten den feierlichen Auftakt mit einem Ständchen. Angeführt von den Fahnen machten sich die Wallfahrenden auf den Weg. Nachdem alle gut in der Kirche angekommen sind und ihre Plätze eingenommen haben, wurde eine feierliche Andacht, welche ebenfalls von den Bläsern feierlich umrahmt wurde, zelebriert. Am Ende durfte jeder Teilnehmende ein gesegnetes Salzlöcherchen als Erinnerung mit nach Hause nehmen. Im Anschluss an die Wallfahrt, ließen wir den Tag bei netten Gesprächen und gutem Essen in der Blaike gemütlich ausklingen.

Ein herzlicher Dank gilt Pfarrer Christoph Pernter und den Bläsern der Musikkapelle für die feierliche Gestaltung, sowie allen Teilnehmern und allen helfenden Händen, die diesen Tag für uns unvergesslich machten.

